

Servicio de implementación de Sitio Web

Alcance

Se busca con el presente servicio, ofrecer a las empresas una alternativa viable para poder tener presencia en medios digitales de manera formal, por medio de la implementación de un sitio web personalizado, con un dominio propio que permita mostrar la organización de forma ordenada y ubicable.



Tener una comunidad digital, se ha convertido en una necesidad para los negocios y generar confianza es un elemento indispensable para lograr participación y visibilidad, en la mayoría de sectores tenemos competidores que están haciendo uso de la tecnología de forma muy avanzada, ya sea por medio de redes sociales, implementación de servicios, automatizaciones entre otros.

Desde el punto de vista del marketing digital no basta con tener redes sociales, se debe implementar un <u>ecosistema digital</u> que poco a poco vaya integrándose de tal forma que el mensaje que exponemos en las publicaciones conlleve a concretar una experiencia de usuario en nuestro sitio web.

Costos de Inicio

Compra de Dominio, esto debe ser adquirido por el cliente, se recomienda gestionarlo en https://punto.pe/, sin embargo, puede adquirirlo en cualquier proveedor de dominios.

El nombre y el tipo de dominio no tiene mayor efecto en lo que a la construcción se refiere, pero se recomienda utilizar nombres que se puedan escribir de forma sencilla, recordables, no mayor a 15 caracteres, puede utilizar un .com, .net. .info, .pe, etc. tener en consideración que hay dominios que son restringidos como .gob o .edu.

Implementación:

Costo Inicial: USD 100, este costo incluye las coordinaciones internas para el desarrollo del sitio, definición de estructura, secciones, contenidos e imágenes (1 semana).

Mensualidades: USD 15 (Se inicia el pago al segundo mes)



Ejemplo: Si se contrata el servicio el 01/07, se realiza el pago de USD 100 y luego la primera mensualidad se deberá cancelar el 01/08.

Estabilidad: El sitio será desplegado en un servidor en nube, con una estabilidad de 99.99%, es decir estará disponible 24 horas x 7 días todo el año.

Contenido gráfico: Las imágenes que se colocarán las deberá proporcionar el cliente, se sugiere imágenes profesionales, de no contar se puede recurrir a servicios de stock como Pixabay.com, en todo caso podemos coordinar y hacerles una sesión de fotos y/o videos.

Administración: El sitio será administrado por **Iniciar**, no se entregará acceso al cliente para realizar cambios, se considera la entrega un usuario para poder hacer publicaciones en el blog (siempre que se considere en la implementación).

Actualización: Si se requiere actualizar contenido se podrá coordinar una reunión por mes para gestionar actualizaciones (cambios de imágenes, textos, etc.)

Servicio de correo: El servicio de correo incluye la creación de cuentas, la configuración tanto de firmas, clientes de correo como outlook o teléfono quedará en manos del cliente.

Coordinaciones: Las aprobaciones y/o cambios en los contenidos serán validados por el cliente, para esto se debe definir un responsable del servicio, de ser necesario un cambio de responsable, este debe ser comunicado debidamente al correo <u>alberto.zavala@iniciar.pe</u> para su debido gestión al menos 24 horas previas a la aplicación del cambio.

Personalización: El contenido y diseño que se utilice para el sito estará definido por la plantilla que se elija para la implementación, para esto se presentará varias alternativas, cualquier funcionalidad adicional será evaluada y dependiendo del nivel de complejidad y viabilidad podría ocasionar costos adicionales, lo cuales se revisarán en el momento con el cliente.

Beneficios

- Implementación de sitio web con CMS (Wordpress)
- Estructura
 - Home (máximo 6 secciones)
 - Galería de fotos
 - Blog
 - o Zona de contacto
 - o Integración con redes sociales
- Asignación de un Hosting (A2hosting)
- 10 cuentas de correo como máximo (gratuitas) con 5Gb de almacenamiento cada una.
- Actualización de plataforma y plugins (1 vez por mes)

Excepciones

No se incluye implementación de e-commerce



- o No se incluye material gráfico (Fotografías, videos, animaciones)
- O No se incluye manual de marca (paleta de colores, logo, isotipos)

• Permanencia:

o 1 año como mínimo (renovable).

Formas de pago

Mensual	USD 15.00
Trimestral 5% descuento	USD 45.00 USD 42.75
Semestral 10% descuento	USD 90.00 USD 81.00
Anual 15% descuento	USD 180.00 USD 153.00

NOTA: Si por algún motivo no se realiza el pago acordado, el servicio quedará fuera de línea, se considera un período de gracia de 15 días de acuerdo al plan seleccionado, el servicio se repondrá luego de que se realice la actualización del pago.

Los montos indicados no incluyen el IGV.

